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「児童総会」 

 ６月６日（火）に「児童総会」を行いました。児童総会に向けて、第１回目の集まりが５月９日

に代表委員会、各クラスの代表委員、委員会の委員長が集まってスタート。児童会のメンバーが手

順を説明し、日程等の確認をしました。みんな緊張した面持ちでしたが、さすが代表メンバーの集

まり、大変やる気が感じられました。そして各委員会やクラスなどで話し合いをもち、１・２年に

は児童会が説明に行き、全員が参加、全員が主体者の総会の流れになっていきました。 

 本番当日、１時間にわたる会でしたが、５・６年生の参加者全員が真剣に聴き入る様子も素晴ら

しかったです。そして、何よりも発表する一人一人が活動内容・年間計画・全校児童に伝えたいこ

とをしっかり暗記し、マイクなしで凛とした響く声で堂々と発表していました。その姿は頼もしく

低学年の児童の憧れの姿になるのではないかと思います。 

 そして、今年度の入谷っ子目標が２つＡ案とＢ案が児童会から提案されました。１年生から４年

生までの各クラスとその場にいた５・６年の挙手で多数決を行い、Ｂ案の「笑顔で協力し合い 礼

儀正しい入谷っ子」に決定しました。最後は児童から出た、各委員会や学校生活に対し、こんな風

に変えられたらいいなという要望が出され、それぞれの意見に対し各委員会や関係者が返答をしま

した。 

 児童が主体で、こんなにも中身の濃い総会になるとは、私も想定外で正直驚きました。総会の目

的である入谷小学校をよりよい学校にしようという一人一人の気持ちが表れている会でした。 

 この素晴らしい入谷っ子なら１０年２０年３０年後の日本の未来を力強く切り開いてくれると確

信しました。素晴らしい有意義な児童総会を通して、入谷っ子の限りない可能性を感じ、大変感動

しました。これからの活躍が本当に楽しみです。 



   

               

  

各委員会の目標 

環境委員会「入谷っ子がみんなスッキリして いい気もちで過ごせるように仕事をしよう」 

体育委員会「みんなが協力しながら全校児童が外で遊ぶのが好きになれるような委員会にし

よう」 

園芸委員会「花を大切に育てて、入谷っ子のみんなが花を好きになってもらえるように頑張

ろう」 

給食委員会「苦手なものを残さず一口一口のありがたみを感じおいしく食べよう」 

飼育委員会「どうじろうやクロの健康がたもてるようにお世話する」 

保健委員会「仲間を大切に一年けがなく、健康にすごせる学校にしよう」 

図書委員会「本に興味をもち楽しく読んでもらう 図書室をみんなが静かに楽しく本を読め

る場所にする」 

放送委員会「音量に気をつけ、はっきりした声で放送をしよう」 


